



Exige Noemí Luna Investigar A Fondo Explosión En La FENAZA 2024 Que Deja 14 Heridos



Ante las dudas que apuntan a que pudo tratarse de un atentado de la delincuencia organizada que azota al estado, la Diputada Federal Noemí Luna exige al gobierno de David Monreal investigar a fondo y hacer públicas las causas reales de la explosión registrada en las instalaciones de la Feria Nacional de Zacatecas (FENAZA) 2024, que dejó 14 heridos.

Así lo dijo en referencia al reclamo que rechaza la versión oficial de que el estallido registrado la madrugada del lunes 23 de septiembre, a las afueras del estadio Carlos Vega Villalba, fue por acumulación de gas, dado que "no encuentran por ningún lado el puesto ambulante y a los lesionados les extrajeron esquirlas"; mientras, en medios locales circula la teoría del hallazgo de dos artefactos explosivos más.

Noemí Luna se unió a las voces que piden una investigación seria sobre lo sucedido en las inmediaciones al concierto de clausura "Prófugos del Anexo", encabezado por los artistas de regional mexicano, Julián Álvarez y Alfredo Olivas, que congregó a miles de habitantes y visitantes que participaron en el último día de actividades de la máxima fiesta del pueblo zacatecano, mismos que estuvieron en riesgo.

La dirigente panista zacatecana dijo que la incertidumbre se debe a que videos muestran que la explosión no sucedió donde hay puestos ambulantes, sino entre dos unidades de seguridad pública, en la cual resultaron heridos 14 personas (dos de gravedad), entre ellas agentes policiacos y se rumora que fueron hallados dos explosivos más, que lograron ser desactivados.

Ante tal situación, la también coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional (GPPAN) en la Cámara de Diputados pidió al Gobernador David Monreal Ávila no esconder los acontecimientos e informar a la opinión pública si realmente se trató de un hecho de inseguridad.

"No es válido que las autoridades morenistas mientan y oculten información con tal de presentar cifras de una supuesta disminución artificial de homicidios, en el marco de la invalidada declaratoria por el Congreso del Estado del "2024 Año de la Paz en Zacatecas". Lo mejor es reconocer la situación y actuar en consecuencia, pidió.

Según afirmaciones del Secretario General de Gobierno de Zacatecas, Rodrigo Reyes, la explosión fue por acumulación de gas y declaró "sin incidentes" las actividades de la FENAZA, dejando en la duda a miles de asistentes. Recordó que es habitual que el funcionario mienta, como ejemplo refirió el ataque policiaco a las feministas que se manifestaban pacíficamente en Plaza de Armas, mientras él aseguraba que ellas fueron las agresoras, hasta que los videos lo desmintieron.